

Les réfugiés anglophones au Nigéria ont exprimé dans un communiqué rendu public leur rejet de l'aide humanitaire du Président Paul Biya.

En effet, ces victimes de la crise anglophone fixent des préalables « Le gouvernement du Cameroun doit déclarer la fin de la guerre, démilitariser les deux régions anglophones, libérer les personnes interpellées dans le cadre de la crise sociale et accorder une amnistie à ceux qui ont fui le pays » écrivent-ils.

Et d'ajouter « si une équipe gouvernementale se rend au Nigéria pour visiter les réfugiés, nous allons considérer cet acte comme une violation de nos droits avec la complicité des autorités nigérianes ».

Pour l'instant, les autorités camerounaises n'ont pas encore réagi à cette menace des réfugiés anglophones au Nigéria, mais il faut noter que l'élan de solidarité suscité par le Chef de l'État au profit des victimes de la crise sécessionniste des régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest connaît pourtant une mobilisation optimale de toutes les couches sociales.

Moins de quinze jours après son lancement, la cagnotte du Plan d'assistance humanitaire d'urgence pour les régions anglophones a pris du volume. Le montant global des contributions se chiffre à près de 758 millions FCFA déjà collectés sur les 12,7 milliards attendus pour venir en aide à ces populations en proie aux dérives sécessionnistes.

Le premier ministre Philemon Yang, a annoncé le début de l'exécution du plan d'urgence humanitaire prévu pour la semaine prochaine.
